



Un « général » d' « Ambazonie » a déposé ses armes à Wum, département de la Menchum, dans la région du Nord-Ouest du Cameroun.

Selon des informations, Ekeom Polycarb s'est rendu lundi aux autorités du gouverneur du Nord-Ouest, Adolphe Lele Lafrique, lors de la cérémonie d'installation du préfet de la Menchum, récemment nommé.

« J'ai tué tant de personnes, y compris des soldats et des militaires. S'il vous plaît, pardonnez-moi », a déclaré Ekeom Polycarb, commandant présumé des forces « Ambazoniennes » opérant dans la région du Nord-Ouest.

Au cours du dialogue national qui vient de s'achever, convoqué par le président Paul Biya pour rechercher des solutions durables à la crise anglophone, bon nombre de combattants sont venus prier pour le pardon des atrocités commises dans ces pays de deux régions.